

Contact média seulement : Youann Blouin

Relationniste, médias et analystes Communications corporatives Téléphone : 514 380-7069

Mobile : 438 491-0825

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une première sur illico télé, illico.tv et illico mobile

Le film Seul Dieu pardonne (v.f. de Only God Forgives) disponible aux clients de Vidéotron au même moment que sa sortie en salle!

Montréal, le 17 juillet 2013 – En grande première, Vidéotron transportera la magie du cinéma directement dans le salon de ses clients en rendant disponible sur illico *Seul Dieu pardonne* (v.f. de *Only God Forgives*), le 19 juillet prochain, soit le même jour que sa sortie officielle en salle! Ce film est distribué par Les Films Séville, une filiale d'Entertainment One.

« L'histoire d'illico sur demande, qui fête ses 10 ans cette année, s'écrit une fois de plus en proposant un film unique en son genre et très attendu par les cinéphiles. Plus que jamais, Vidéotron entend offrir le meilleur contenu et la meilleure expérience de divertissement qui soient à ses clients, peu importe la plateforme », a déclaré Isabelle Dessureault, vice-présidente, Exploitation des contenus et affaires publiques de Vidéotron.

Un film mettant en vedette Ryan Gosling et Kristin Scott-Thomas

Dès le 19 juillet, les clients de Vidéotron pourront donc visionner directement sur illico télé (au canal 900), illico.tv et illico mobile le dernier *thriller* de l'auteur et cinéaste danois Nicolas Winding-Refn, qui met en vedette deux importantes pointures du cinéma, les acteurs Ryan Gosling et Kristin Scott-Thomas.

Présenté récemment à Cannes en sélection officielle, le dernier-né du réalisateur danois a raflé le Grand Prix du Festival du film de Sydney en juin dernier, où ses plans à l'esthétisme travaillé et à la mise en scène irréprochable ont été chaudement applaudis par la critique.

Synopsis

À Bangkok, Julian (Ryan Gosling), qui a fui la justice américaine, dirige un club de boxe thaïlandaise servant de couverture à son trafic de drogue.

Sa mère (Kristin Scott-Thomas), chef d'une vaste organisation criminelle, débarque des États-Unis afin de rapatrier le corps de son fils préféré, Billy; le frère de Julian vient en effet de se faire tuer pour avoir sauvagement massacré une jeune prostituée. Ivre de rage et de vengeance, elle exige de Julian la tête des meurtriers. Julian devra alors affronter Chang (Vithaya Pansringarm), un étrange policier à la retraite, adulé par les autres flics.

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 mars 2013, Vidéotron comptait 1 849 200 clients à son service de télédistribution, dont 1 500 300 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 397 300 clients à ses services par modem câble au 31 mars 2013. À cette date, Vidéotron avait activé 420 900 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 274 000 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une huitième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal Les Affaires, selon un sondage Léger Marketing.